

RSUD Mokoyurli Buol Buka Lowongan Kerja Petugas Parkir dan Portal

Rahmat Salakea - BUOL.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 19, 2024 - 20:12



The poster features a green and blue background with a circular inset image of a building. The text is arranged in a structured layout with yellow highlights for key sections.

Hiring

Petugas Portal / Parkir

KUALIFIKASI PETUGAS PORTAL	KUALIFIKASI PETUGAS PARKIR
<ul style="list-style-type: none">• Pria / Wanita• Mengerti TI• Jujur dan Disiplin• Berpenampilan Menarik	<ul style="list-style-type: none">• Pria / Wanita• Jujur dan Disiplin• Berpenampilan Menarik
PERSYARATAN <ul style="list-style-type: none">• Surat Pemohonan• Ijazah Terakhir• KTP• Pas Foto Latar Merah 4x6 2 Lembar• Lampirkan Pengalaman Kerja (bila ada)	

BUOL-Berdasarkan Peraturan Bupati Nomor 25 Tahun 2022 tentang tarif layanan Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) pada Unit Pelayanan terpadu Rumah Sakit Umum Daerah Mokoyurli. (RSUD) Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng)Kembali membuka lowongan kerja Petugas Parkir dan Portal. Petugas Parkir dan Portal tersebut akan di terima sebanyak 21 Orang dimana 16 orang petugas parkir dan 5 orang petugas Portal laki-laki dan wanita dengan dua Kualifikasi.

Penerimaan Tenaga Parkir dan Petugas Portal tersebut di buka mulai tanggal 22 Januari sampai tanggal 26 untuk pemasukan berkas dan untuk seleksi berkas

tanggal 29 Januari 2024 sampai dengan tanggal 2 Februari 2024 dan akan di
Umumkan pada tanggal 5 Februari 2024

Para Calon pelamar petugas parkir tersebut untuk pria dan wanita dengan
kualifikasi berpenampilan menarik, Jujur dan disiplin dalam bekerja
Sementara Untuk Kualifikasi Petugas Portal juga Jujur, Disiplin dan
Berpenampilan Menarik namun harus mampu menguasai IT sebab akan
dilakukan seleksi dalam penggunaan Aplikasi.

Adapun persyaratan bagi seluruh Pelamar baik petugas Portal dan Parkir yakni,
Surat Lamaran Pekerjaan, Foto Copy Ijazah terakhir Minimal Ijazah SMA
Sederajat, Foto Copi KTP, Pas Foto 4X6 2 Lembar berlatar Merah dan Surat
pengalaman Kerja Bila Ada***